

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 70

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 27 NOVEMBRE, 1969

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Jean Martial Côté, ancien ambassadeur du Canada au Sénégal au poste de chef du Protocole. M. Côté qui remplacera M. Norman F. Berlis assumera son nouveau poste dès aujourd'hui. L'on annoncera sous peu le nouveau poste de M. Berlis.

JEAN MARTIAL COTE

M. Jean Martial Côté est né à Blue Sea Lake, Québec, le 18 juillet 1920. En 1940 il obtint son B.A. de l'Université Laval et en 1943 un B.Com. de l'Université Queen's. La même année il s'enrôla dans l'armée canadienne et par la suite il servit en Europe de l'Ouest.

M. Côté entra au ministère des Affaires extérieures en 1945 et fut posté à nos ambassades à Paris, à Washington, à Moscou, au Caire, à Rio de Janeiro et à Londres au poste de conseiller. De juillet 1966 à juillet 1969, M. Côté était ambassadeur au Sénégal, avec accréditation concurrente en Guinée, au Mali, en Mauritanie et en Gambie.

M. Côté est marié (Jane McLaughlin) et père de deux enfants.